

Comunicado del ERP Sobre el Asesinato Policial de dos Chicos

Villa Lacarra en Buenos Aires, el 24 de octubre, asistió tristemente a la pérdida de dos menores, hijos de hogares obreros. Más de 40 personas desfilaron por las casas de las familias Ortiz y Albornoz llorando sobre los cadáveres de Juan O. Ortiz de 15 años y Víctor H Albornoz de 18, el primero con 10 impactos de ametralladora en su cuerpo y el segundo con 16 balazos.

Una vez más el asesinato policial ha caído sobre el pueblo.

El día anterior los chiquilines habían sido buscados por la Policía Federal porque los habían acusado de un robo. En un principio los diarios anunciaron el hecho como un enfrentamiento entre "los guardianos del orden y la delincuencia. Eso era el informe policial, Pero la mentira duró poco ya que no tardó en llegar la versión de los vecinos que fueron testigos de ese crimen. Los menores habían sido apresados y conducidos a un patrullero. Al rato los bajaron y los llevaron a una arboleda, en donde fueron fusilados. La indigna-

ción crece al enterarnos que Juan Ortiz, que la policía lo acusaba de haberse tiroteado, era enfermo mental, tenía la edad psíquica de un niño de 8 años.

Dos familias obreras, además de padecer hambre y explotación, tienen que soportar la pérdida de sus hijos en éste crimen despiadado. Esta es la política del Gran Acuerdo Nacional. Esta es la expresión de la dictadura que no solo usa su policía para aplastar a las manifestaciones populares y el asesinato y la tortura a los combatientes, sino que no vacila en descargar su metralla contra cualquier ciudadano humilde, ésta vez contra dos niños indefensos.

Villa Lacarra, como todas las villas miserias, debe soportar además los constantes vejámenes y atropellos de la policía sobre sus pobladores. Por ello en esa multitud silenciosa que hoy llora a sus hijos asesinados comienza encarnarse el odio hacia la opresión y bestialidad de este sistema.

Nuestro Ejército se hace eco de este sufrimiento, la guerra revolucionaria surge de todas

estas injusticias. Sólo la justicia popular podrá terminar con la mano asesina de los explotadores. Hemos tomado el compromiso con esta masa postergada y maltratada de armar sus brazos y unirlos a todas las fuerzas populares que acabarán definitivamente con estos crímenes y marchar victoriosamente a la construcción de una patria nueva en donde el pueblo trabajador disfrute de todas las riquezas que produce, en donde los hijos de la clase obrera, el pueblo, vivan una vida feliz con un porvenir de trabajo y de paz en una patria libre y socialista.

Juan O. Ortiz y Víctor Albornoz, les decimos

¡Hasta la victoria siempre!

¡Luchemos contra los asesinos, la represión y la tortura policial!

¡Viva la guerra del pueblo!

¡A vencer o morir por la Argentina!

E. R. P.

P. R. T.

**EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO
PARTIDO REVOLUCIONARIO DE
LOS TRABAJADORES**